



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	403V1336M
Prix	1 160 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un environnement résidentiel et calme. Belle villa provençale composée de 6 pièces construite en traditionnelle. Elle dispose d'agréables volumes : salon, salle à manger avec mezzanine. Une cuisine indépendante aménagée et équipée ouvrant sur un jardin paysager, 4 chambres avec placards, une salle de bains, 2 salles de douches, une buanderie. Belle parcelle de terrain de 2000 m² avec piscine au sel carrelée de dimension 10m X 4,5m. Située à 4 km de l'autoroute A8 et des plages de Cannes.

In a quiet residential area. Charming Provençal villa with 6 rooms, built in a traditional style. It offers spacious living areas: living room, dining room with a mezzanine. A separate fitted and equipped kitchen opening onto a landscaped garden, 4 bedrooms with closets, a bathroom, 2 shower rooms, a laundry room. Lovely plot of land measuring 2000 m² with a tiled saltwater pool sized 10m by 4.5m. Located 4 km from the A8 highway and the beaches of Cannes.

AZUR CONTACT IMMOBILIER

351, avenue de Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

